

Frédéric Dulac : Eolas, c'est 180 collaboratrices et collaborateurs engagés à accompagner nos clients sur l'ensemble de leurs projets numériques. On a fêté nos 30 ans en 2021 et depuis, on a bien grandi.

De petite famille, on est passé à famille nombreuse.

Désormais adossé à Orange Business Services.

On multiplie le champ des possibles tout en gardant notre agilité : variété des projets, acteur voir précurseur sur certains sujets du numérique proches de nos clients tels que l'accessibilité, l'éco-conception ou la virtualisation.

Mais aussi diversité des talents qui font notre force.

Aujourd'hui, on vous ouvre les portes de notre agence historique située en plein cœur de Grenoble.

Un lieu inspirant qui vit au rythme de la vie urbaine.

Bienvenue chez nous, bienvenue chez vous !

Emilie Linster : Au quotidien, je suis là pour accueillir avec un large sourire toutes les Eolassiennes et tous les Eolassiens, leur donner les infos utiles pour le bon déroulement de leur journée, renseigner les clients et faire le lien avec les différents supports.

Ce que je préfère, c'est cette proximité.

Et le plus important, c'est d'avoir été accueillie comme je suis avec mes jeans troués et mes cheveux bleus.

Long Nguyen : Moi, je conseille nos clients dans leurs projets techniques et fonctionnels.

Ce que j'aime ? Avoir des responsabilités au quotidien et savoir que les clients comptent sur nous.

Chez Eolas il y a une véritable culture de l'autonomie. J'ai une grande latitude pour gérer et organiser mes projets. Pour couronner le tout, avec des bureaux au centre-ville historique, c'est parfait pour réconcilier la vie professionnelle et la vie personnelle.

Voix Off : Pour nous, l'humain compte plus que tout. Nous avons à cœur d'intégrer des profils et personnalités différentes. Nous avançons ensemble, en équipe et tissons des liens au-delà des projets... Et on aime aussi les moments festifs !

Aboubakar Mazou : Je veille à ce que nos clients soient connectés et joignables 24 heures sur 24 et puissent joindre le monde entier, d'une manière sécurisée à travers nos infrastructures réseaux.

J'exerce un métier passionnant qui ne cesse d'évoluer et de changer. Mon domaine est tellement riche qu'il m'ouvre de nombreuses perspectives au sein d'Eolas. Avec une petite fierté, celle de travailler dans un data center éco-responsable créé en 2011, dans une entreprise qui depuis sa création avait à cœur de porter des sujets environnementaux.

Laetitia Descamps : Être une entreprise éco-responsable nécessite un engagement collectif, participatif et durable. Mais ce sont aussi des convictions et des valeurs qui doivent être partagées par tous ! Une équipe Green a été créée avec des salariés volontaires, engagés et qui partagent ses convictions. Notre mission : réfléchir ensemble aux actions concrètes à déployer, mais également sensibiliser et impliquer chacun d'entre nous.

Florian Noel : Ici au support, on traite les demandes clients et leurs incidents, nous sommes donc un des points d'entrée d'Eolas. Notre quotidien : intervenir sur différentes plateformes et différents environnements, ce qui nous permet d'être opérationnels sur un grand nombre de technologies. Nous devons faire preuve de réactivité et de créativité tout au long de notre mission. Nous sommes proches de nos clients et hyper disponibles. Ce que j'aime particulièrement dans l'équipe c'est la bonne ambiance qui circule entre tous les membres, cela nous permet d'être efficaces tous ensemble.

Lina Granda : Moi, ce que j'aime chez Eolas, c'est l'autonomie dans l'organisation de mes tâches et la responsabilité accordée. Aucun jour ne se ressemble. Un jour, je suis en clientèle et le lendemain, je suis en full tâches administratives. Ce qui fait la différence, c'est la richesse des offres que nous adressons sur tout le territoire et la diversité des personnalités.

Mes collègues, mes clients, tous sont différents. Nous sommes dans différentes villes et même avec la distance je me suis toujours sentie proche de mes collègues.

Edwige Bouillet : Je suis là depuis un an et demi et j'ai déjà travaillé sur énormément de projets.

Pour moi, la confiance, ça n'a pas de prix. J'ai été accompagnée depuis le début par ma marraine ainsi que par mon manager, d'abord en alternance et puis maintenant en CDI. L'entreprise me permet de grandir et de diversifier mes compétences.

Audrey Wallaey : Je travaille avec une trentaine de collègues aux profils variés.

Des experts techniques et des marketeurs. Ce qui m'enrichit, c'est de construire collectivement des réponses aux différentes problématiques qui nous sont soumises, d'être challengés et de grandir aux côtés de nos clients.

Même après onze ans, j'ai l'impression d'apprendre tous les jours et je cultive l'exigence d'aller chercher toujours plus loin la bonne idée qui fera la différence.

Olivier Bruckmann : Au cours de mes seize ans dans l'entreprise, j'ai été développeur à Grenoble, chef de projet à Paris et maintenant manager à Lyon.

En plus de mes projets, j'ai eu la chance de travailler sur des sujets qui me tiennent à cœur, comme améliorer l'accessibilité de nos sites et réduire leur impact environnemental. Et puis, au milieu de mon parcours chez Eolas, j'ai pu prendre un congé sabbatique qui m'a permis de voyager et de découvrir d'autres pays et d'autres cultures pendant un an.

Marielle Buis : Et bien voilà, tout est dit ! Si vous aussi vous avez envie de rejoindre cette belle et grande aventure humaine, nous serons heureux de vous accueillir sur l'un de nos nombreux sites. Nous vous accompagnerons tout au long de votre carrière au sein d'équipes conviviales, jeunes et dynamiques.

En bref, vous êtes les bienvenus.e.s.